



El Sol de México



CIUDAD DE MÉXICO | **SÁBADO 28 DE DICIEMBRE DE 2019** | AÑO LV | NO. 19,549 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

CORTESÍA VIDEOCINE



GOSSIP

RÉCORDS DE ASISTENCIA Las mexicanas más taquilleras de 2019

Este año la comedia refrendó su supremacía al superar 13 películas el millón de espectadores. La más vista fue *No manches Frida 2*

REUTERS



ESTO

MONTERREY

Bella joya del Mellizo

Rogelio Funes Mori considera el gol, con el que tiene en ventaja a Rayados sobre América, como un tanto soñado que imaginó desde la práctica.

CIUDAD DE MÉXICO

Conductores solitarios pueden viajar tranquilos

Fue una noticia falsa más. El subsecretario de Planeación de la Movilidad de la Ciudad de México, Rodrigo Díaz, aclara en entrevista que en ningún momento se planteó cerrar avenidas, como Circuito o Insurgentes, a los conductores que viajan solos. "Eso es completamente falso", asegura en entrevista, luego de que las redes sociales masificaron la mentira. **Pág. 22**

CENTRO HISTÓRICO

Alto riesgo de colapso

"Los peldaños de cantera se yerguen gastados a tal punto que un paso más podría ser el derrumbe". Las palabras del poeta José Emilio Pacheco describen uno de los tantos problemas que aquejan al Centro. Al menos 137 edificios peligran. **Pág. 19**

ALCALDE GOLPEADOR

¿Cualquier ser humano le pega a una mujer?

GUADALAJARA. "Es una reacción natural de cualquier ser humano", dijo Héctor Álvarez, alcalde de Zapotlanejo, luego de que circuló un video en donde se observa al político golpear a una mujer. **Pág. 24**



@LUISITABALBIAN

Intentaron meterse a la embajada

LA PAZ. El Gobierno de Bolivia denunció que funcionarios de la embajada de España en La Paz intentaron ingresar ayer de manera clandestina y acompañados por encapuchados a la custodiada residencia diplomática de México. El episodio se presentó en medio de un conflicto entre Bolivia y México por la decisión del país gobernado por Andrés Manuel López Obrador de otorgar asilo a aliados del expresidente Evo Morales, quien renunció ante las presiones de las fuerzas armadas tras una polémica elección presidencial. **Pág. 5**

UNIDAD DE INTELIGENCIA FINANCIERA

Investigan a Mancera por caso García Luna

MANRIQUE GANDARIA

Además, denuncian a cuatro exgobernadores ante la Fiscalía General de la República

El Gobierno de la Ciudad de México, en específico la administración de Miguel Ángel Mancera, es investigado por la Unidad de Inteligencia Financiera, por transferencias millonarias que recibió Genaro García Luna, el exsecretario de Seguridad Pública.

"Hay una triangulación de recursos directamente hacia la empresa del señor García Luna, que es Glac", dijo el titular de la UIF. "Hay una transferencia de Tesofe y hay también incluso del Gobierno de la Ciudad de México en la administración anterior".

Santiago Nieto explicó durante la mañana que una empresa creada en Panamá en 2011, llamada Nunvav, recibió recursos de varias dependencias del Estado mexicano, incluyendo la Secretaría de Gobernación, y después hay una triangulación de recursos directamente hacia la empresa del señor García Luna, que es Glac. A través de gráficas, detalló que se desviaron de la Tesorería de la Federación a Nunvav Inc., 71

millones 778 mil 165 pesos de 2013 a 2016. "¿Por qué una empresa panameña tendría que estar pagando recursos para bienes privados del señor García Luna en Miami?", preguntó Nieto Castillo.

Al cierre de esta edición, el hoy senador Miguel Ángel Mancera no respondió a las peticiones de entrevista de *El Sol de México*. Tampoco sus cercanos quisieron emitir comentarios sobre los señalamientos de la UIF. **Pág. 4**



Francisco Fonseca **Pág. 12**
Catalina Noriega **Pág. 13**
Alejandro Olmos **Pág. 14**

